



Soroptimistinnen spenden für Pro Asyl

Eine Spende in Höhe von 500 Euro hat der Landshuter Club von Soroptimist International (SI) für die Flüchtlingshilfe übergeben. Clubpräsidentin Almut Nötzold (links) überreichte die Spende an Elke Wiertellock von Pro Asyl. Der SI-Club Landshut möchte damit

Frauen und Kindern in der Landshuter Asylbewerberunterkunft helfen: Mit dem Geld sollen Mittel zur Freizeitgestaltung, Materialien für Bildung wie zum Beispiel Deutschkurse, sowie die Finanzierung akut notwendiger Fahrten, etwa die Busfahrt zum Arzt, ermöglicht werden.